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ABSTRAK 

Skripsi. “Implementasi Metode Keteladanan Guru dalam Membentuk 

Karakter Peserta Didik MI Hidayatul Mubtadiin Wates Sumbergempol 

Tulungagung” ini ditulis oleh Siti Ani Sofiyah, NIM 17205163232, Jurusan 

Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, 

Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, dibimbing oleh Dr. Hj. Nurul 

Hidayah, M.Ag.  

Kata Kunci: Metode Keteladanan, Karakter Disiplin, Karakter Sopan 

Santun, Karakter Tanggung Jawab. 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kekhawatiran terhadap nilai-nilai moral 

pelajar sudah mulai hilang. Hal ini ditandai dengan banyaknya kasus-kasus 

seperti: peredaran narkoba, pergaulan bebas, kekerasan antar remaja dan tingginya 

angka tawuran antar pelajar yang mengakibatkan rendahnya kualitas pendidikan. 

Maka dari itu, diperlukan kegiatan keteladanan untuk dapat membentuk karakter 

disiplin, sopan santun dan tanggung jawab peserta didik dengan baik. 

 Fokus dari penelitian ini adalah (1) Bagaimana implementasi metode 

keteladanan guru dalam membentuk karakter disiplin peserta didik MI Hidayatul 

Mubtadiin Wates Sumbergempol Tulungagung Tahun Ajaran 2019/2020? (2) 

Bagaimana implementasi metode keteladanan guru dalam membentuk karakter 

sopan santun peserta didik MI Hidayatul Mubtadiin Wates Sumbergempol 

Tulungagung Tahun Ajaran 2019/2020? (3) Bagaimana implementasi metode 

keteladanan guru dalam membentuk karakter tanggung jawab peserta didik MI 

Hidayatul Mubtadiin Wates Sumbergempol Tulungagung Tahun Ajaran 

2019/2020? Tujuan dalam penulisan skripsi ini untuk mendeskripsikan 

implementasi metode keteladanan guru dalam membentuk karakter disiplin, sopan 

santun dan tanggung jawab peserta didik MI Hidayatul Mubtadiin Wates 

Sumbergempol Tulungagung Tahun Ajaran 2019/2020. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian 

deskriptif. Lokasi penelitian dilakukan di MI Hidayatul Mubtadiin Wates 

Sumbergempol Tulungagung, dengan mengoptimalkan kehadiran peneliti dalam 

penggalian datanya, data yang digali berdasarkan dua sumber (1) data primer dan 

(2) data sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi 

partisipan, wawancara mendalam dan studi dokumentasi. Teknik analisis data 

yang digunakan dalam penelitian ini adalah reduksi data, penyajian data dan 

penarikan kesimpulan atau verifikasi. Selanjutnya pengecekan keabsahan temuan 

dengan perpanjangan pengamatan, perpanjangan kehadiran peneliti, triangulasi 

dan pengecekan teman sejawat.       

 Hasil penelitian skripsi ini adalah (1) Karakter disiplin yang terbentuk 

melalui metode keteladanan adalah disiplin tepat waktu, memakai seragam dan 

menaati peraturan. (2) Karakter sopan santun yang terbentuk melalui metode 

keteladanan adalah sopan santun dalam perkataan, perbuatan dan pakaian. (3) 

Karakter tanggung jawab yang terbentuk melalui melalui metode keteladanan 
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adalah tanggung jawab melaksanakan jadwal piket, tugas dan menjaga 

kebersihan. 

ABSTRACT 

The thesis entitled "Implementation of the Teacher Exemplary Method in Forming 

the Students‟ Character at Islamic Primary School Hidayatul Mubtadiin Wates 

Sumbergempol Tulungagung" was written by Siti Ani Sofiyah, Registered 

Student Number 17205163232, Department of Madrasah Ibtidaiyah Teacher 

Education, Faculty of Tarbiyah and Teaching, State Islamic Institute (IAIN) 

Tulungagung, supervised by Dr. Hj. Nurul Hidayah, M.Ag. 

Keywords: Exemplary Method, Disciplinary Character, Courteous Character, 

Responsibility Character. 

This research was based on concerns about students‟ moral values have 

begun to disappear. This is indicated by the number of cases such as: drug 

trafficking, promiscuity, violence between adolescents and brawls among students 

which results in poor quality education. Therefore, exemplary activities are 

needed to be able to form the character of discipline, courtesy and responsibilities 

of students well.    

The focus of this research is (1) How is the implementation of the teacher 

exemplary method in forming the students‟ discipline character at Islamic Primary 

School Hidayatul Mubtadiin Wates Sumbergempol Tulungagung Academic Year 

2019/2020? (2) How is the implementation of the teacher exemplary method in 

forming the students‟ courteous character at Islamic Primary School Hidayatul 

Mubtadiin Wates Sumbergempol Tulungagung Academic Year 2019/2020? 3) 

How is the implementation of the teacher exemplary method in forming the 

students‟ responsibility character at Islamic Primary School Hidayatul Mubtadiin 

Wates Sumbergempol Tulungagung Academic Year 2019/2020? The purpose of 

writing this thesis is to describe the implementation of the teacher‟s exemplary 

method in shaping the character of discipline, courtesy and responsibility of MI 

Hidayatul Mubtadiin Wates students Sumbergempol Tulungagung Academic 

Year 2019/2020. 

This research used a qualitative approach with the type of descriptive 

research. The research location was conducted at Islamic Primary School 

Hidayatul Mubtadiin Wates Sumbergempol Tulungagung, the researcher was the 

main instrument in this research, the data were extracted based on two sources (1) 

primary data and (2) secondary data. Data collection techniques used were 

participant observation, in-depth interviews and documentation. Data analysis 

techniques used were data reduction, data presentation and conclusion drawing or 

verification. Furthermore, checking the validity of the data was done by extending 

the observation, extending the presence of researchers, triangulation and checking 

colleagues.         

 The results of this thesis research are (1) The discipline characters formed 

through the exemplary method were the discipline of being on time, wearing 

uniform and obeying the rules. (2) The character of courtesy that was formed 

through the exemplary method is courtesy in words, deeds and clothing. (3) The 

character of responsibility that was formed through the exemplary method is the 
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responsibility of carrying out the picket schedule, tasks and maintaining 

cleanliness.  
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 ملخص

في تكوين شخصية الطلاب في المدرسة  علملما أسوة بعنوان "تنفيذ طريقة البحث العلمي
ستي أني  كتبتواجونج"   بيرجمبول تولونجسومب واتس تدئينالْبتدائية الإسلامية ىداية المب

الجامعة تولونج ية ، ائبتيدلإا علمي المدرسة م تربية، قسم  3ٕٓ6ٔ5ٖٕٖٕٔفيا ، رقم اص
 ماجستير.ال، يشرف عليو الدكتور نور الهداية اجونج الْسلامية الحكومية 

، الشخصية التأديبية ، الشخصية المهذبة ، شخصية سوةالطريقة الأ الكلمات المفتاحية:
 المسؤولية.

القيم الأخلاقية للطلاب بدأت تختفي. يشار إلى  أنىذا البحث مخاوف  خلفية
ذلك من خلال عدد الحالْت مثل: الْتجار بالمخدرات ، والْختلاط ، والعنف بين 
المراىقين والشجار بين الطلاب مما يؤدي إلى ضعف جودة التعليم. لقد كان لتغير الأوقات 

تقدم حسن الخلق ، تأثير سلبي على شخصية جيل الشباب. لْ يترافق تطور العصر مع 
بحيث يحدث الضرر في كثير من الأحيان لسلوك الإنسان في الحياة اليومية. ىناك حاجة 
للدفاع عن النفس من خلال تحسين ىذه الشخصيات في وقت مبكر. لذلك ، ىناك حاجة 
إلى أنشطة نموذجية لتكون قادرة على تشكيل شخصية الْنضباط والمجاملة ومسؤوليات 

 يد.الطلاب بشكل ج

 التأديبية في تكوين شخصية الطلاب علملما أسوة ( كيف تنفيذ طريقةٔتركيز ىذا البحث: )
(  ٕ)؟ اجونج بيرجمبول تولونجسومب واتس تدئينفي المدرسة الْبتدائية الإسلامية ىداية المب

في المدرسة الْبتدائية  المهذية في تكوين شخصية الطلاب علملما أسوة كيف تنفيذ طريقة
 أسوة ( كيف تنفيذ طريقةٖ ؟اجونج بيرجمبول تولونجسومب واتس تدئينية ىداية المبالإسلام

في المدرسة الْبتدائية الإسلامية ىداية  المسؤلية في تكوين شخصية الطلاب علملما
 ؟اجونج بيرجمبول تولونجسومب واتس تدئينالمب

موقع البحث استخدم ىذا البحث مقاربة نوعية مع نوع البحث الوصفي. تم إجراء 
اجونج ، وكان  ويتس سومبيرجيمبول تولونج تدئينفي المدرسة الْبتدائية الإسلامية ىداية المب

( ٔالأداة الرئيسية في ىذا البحث ، تم استخراج البيانات بناء  على مصدرين ) ة ىيالباحث
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المشاركين ( بيانات ثانوية. تقنيات جمع البيانات المستخدمة كانت مراقبة ٕبيانات أولية و )
والمقابلات المتعمقة والوثائق. تقنيات تحليل البيانات المستخدمة ىي الحد من البيانات ، 
وعرض البيانات ورسم الختام أو التحقق. علاوة على ذلك ، تم التحقق من صحة البيانات 

 من خلال توسيع الملاحظة وتوسيع حضور الباحثين والتثليث وفحص الزملاء.

( كانت شخصيات الْنضباط التي تشكلت من خلال ٔحة ىي )نتائج بحث الأطرو 
( ٕالطريقة المثالية ىي أن تكون في الوقت المحدد ، ويرتدي الزي الموحد ويطيع القواعد. )

طابع المجاملة التي تشكلت من خلال الطريقة المثالية ىي مجاملة في الأقوال والأفعال 
ت من خلال الطريقة المثالية ىي مسؤولية ( إن طبيعة المسؤولية التي تشكلٖوالملابس. )

 تنفيذ جدول الْعتصام والمهام والحفاظ على النظافة.

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


